

BECAS PEREZ ZUJOVIC

Dos estudiantes del quinto año de Ingeniería Civil de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, recibieron de la empresa COPEVA, becas para proseguir sus estudios superiores.

Este beneficio destinado a jóvenes con dificultades socio-económicas fue creado en 1991, en memoria de Edmundo Pérez Zujovic, destacado empresario y hombre público, que durante su vida mantuvo una permanente inquietud por los problemas sociales.

En una emotiva ceremonia, el Presidente Ejecutivo de COPEVA, Francisco Pérez Yoma, recordó las extraordinarias cualidades humanas de su padre, Edmundo Pérez Zujovic, de las enseñanzas que les proporcionó, lo que ha motivado que la empresa se preocupe de paliar, en especial, los problemas que tienen los jóvenes de proseguir sus estudios superiores por carencia de solvencia económica.

Por su parte, el decano de la facultad, Víctor Pérez Vera, agradeció la otorgación de estas becas y manifestó que es i n d u d a - ble que para el desarrollo económico de una socie-

dad ningún joven que tenga capacidad y deseos de progresar debiera quedar marginado de estudios superiores por razones económicas. Cuando se observa y se conocen casos concretos con estas dificultades —agregó— nuestro primer pensamiento es que el Estado debiera cubrir estos requerimientos mediante becas u otra forma de financiamiento. No sucede así en plenitud y por ello estas iniciativas particulares, como la de la empresa COPEVA,



Mario Cortéz y Francisco Pérez Yoma.

constituyen una gran ayuda para el logro de estos principios.

Los estudiantes beneficiados son Mario Nicolás Cortez Quintana y Cristian Rodrigo Quezada Cansino.

Al agradecer este beneficio, Mario Cortez, señaló en parte de su intervención que hoy, en los albores del siglo XXI se hace necesario rescatar los valores que animaron a hombres que, como Edmundo Pérez Zujovic, comprendieron que el desarrollo de nuestro país no se consigue en forma individual, sino, por el contrario, en un hacer colectivo marcado por el esfuerzo y la solidaridad, por el trabajo y el conocimiento.



Cristian Quezada junto a Edmundo Pérez Yoma.